



Ante la saturación de tráfico y la falta de aparcamiento en los núcleos de La Savina y Es Pujols durante los meses de verano, desde las áreas de Movilidad y de Infraestructuras, Urbanismo y Ordenación del Territorio del Consell Insular de Formentera, se ha iniciado el análisis y el estudio de un plan de racionalización y ordenación de los espacios públicos de estos dos núcleos urbanos.

Los técnicos de la institución insular están trabajando en un proyecto de reordenación de la ocupación de la vía pública, para dar una solución a la elevada congestión existente en estos núcleos, como se hizo con la ordenación de la vía pública en el núcleo de Sant Francesc Xavier. Mediante el estudio de varias opciones contrastadas con simuladores, se determinó la mejor solución para evitar la congestión del núcleo urbano de Sant Francesc y favorecer la seguridad vial tanto en los meses de invierno como de verano.

De este modo, a día de hoy se incidirá en los siguientes aspectos, para aplicar toda una serie de medidas de cara al verano que viene:

- El control estricto de las zonas habilitadas en la vía pública para aparcamiento de vehículos de alquiler.
- La retirada de los vehículos estacionados en zonas peatonales.
- El control estricto de las zonas de carga y descarga, y de las zonas reservadas a los vehículos de transporte público.

Cabe recordar que, desde el Consell Insular de Formentera, se han realizado diferentes actuaciones en estos núcleos. En La Savina, se ha suprimido un tramo del carril bici (hasta la plaza de las Islas Pitiusas) para poder aparcar vehículos, y desde el verano pasado las gestiones con Autoridad Portuaria de las Islas Baleares autorizan la construcción de un edificio para aparcamiento, con una capacidad mínima de 88 plazas de coches y 36 plazas de motos.

La construcción de este edificio, en la calzada poniente del puerto de la Savina, zona competencia de Autoridad Portuaria, fue aprobada en el Consejo de Administración de Autoridad Portuaria de 30 de junio, a raíz de un estudio presentado por los empresarios de la zona a petición del Consell de Formentera.

Las obras del futuro edificio se iniciarán este invierno y permitirán ubicar las oficinas de alquiler de vehículos y dos plantas piso para el aparcamiento de toda la plataforma de vehículos de alquiler, sin afectar el espacio público de la zona portuaria, lo que permitiría liberar la zona que actualmente ocupan las empresas de alquiler para el uso público y gratuito de los ciudadanos de la isla.

En cuanto al núcleo de Es Pujols, se ha habilitado un espacio en los terrenos de la futura circunvalación para el aparcamiento de coches, así como un aparcamiento provisional en la Plaza de Europa.

Aparte de las actuaciones realizadas, se establecerán aparcamientos sólo para coches y aparcamientos específicos para ciclomotores. Esto junto con otras medidas de racionalización que los servicios técnicos del Consell Insular de Formentera están estudiando.

Además, para la próxima temporada ya estará terminado el aparcamiento de la Plaza de Europa de Es Pujols, con 138 plazas de coches y la construcción de la circunvalación de Es Pujols, que se iniciará en el mes de octubre, permitirá crear 167 plazas más de aparcamiento para coches.

Con todas estas actuaciones se espera dar una solución definitiva al problema de aparcamiento y de movilidad de los núcleos de La Savina y Es Pujols, y en general garantizar la seguridad vial de Formentera, tanto en verano como invierno.